



## Información sobre el coronavirus (covid-19)

**Kvarnby IK toma muy seriamente la situación con el virus corona y sigue constantemente el desarrollo de eventos a través de decisiones gubernamentales, recomendaciones de la Autoridad Nacional de Salud, el municipio de Malmö, la Asociación de Fútbol de Skåne, la Asociación de Fútbol de Suecia y también cómo la situación está en nuestro club.**

Por el momento, todos los entrenamientos al aire libre y los partidos de Kvarnby IK se mantendrán según lo planeado, pero con algunas restricciones y recomendaciones que se detallan a continuación. Sin embargo, si la Autoridad de Salud Pública hace otras recomendaciones en el futuro, esto puede cambiar.

- Todos los partidos que se pueden jugar se pueden realizar hasta ahora, PERO aquí, los jugadores, líderes y jueces tienen en cuenta las recomendaciones de la Autoridad de Salud Pública y que todos los partidos se juegan sin una gran audiencia.
- Se puede realizar actividades al aire libre SI se siguen las recomendaciones de las autoridades.
- Todo el entrenamiento que sean dentro (incluido el entrenamiento en el gimnasio) y todos los partidos que sean dentro se cancelan hasta nuevo aviso.
- Todos los cursos, reuniones y reuniones que no son directamente críticas se cancelan. También los cursos y reuniones que la Skåne Football Association organiza o coorganiza para ser cancelados. Se aplica también a colecciones de STU, cursos de entrenamiento y capacitación de árbitros.
- Se cancelan todas las copas y campos de entrenamiento.
- Pedimos a todos los jugadores, líderes y padres que tienen algunos síntomas de enfermedad que se queden en casa. Si se siente mal y / o hambriento, también debe quedarse en casa. Se aplica tanto a quienes hacen ejercicio como a quienes se mueven a los alrededores.
- Todos los que han estado en el extranjero en áreas severamente afectadas se quedan en casa de todas las operaciones en Kvarnby IK durante 14 días después de regresar a casa.
- Les pedimos a todos que tengan mucho cuidado con la higiene y que se laven las manos (entre los dedos y los pulgares, también importante) y la muñeca con frecuencia y mucho cuidado, al menos 20-30 segundos, y con jabón.
- Solo se pueden usar botellas de agua individuales para reducir el riesgo de infección.



- Con la excepción de nuestros equipos senior, todos los vestuarios en Bäckagård cerrarán desde el 18 de marzo antes, durante y después del entrenamiento y los partidos. No se puede hacer presentaciones en vestuario o duchas después en ningún momento, independientemente del plan de hogar o fuera.
- A partir del 13 de marzo, no recibiremos visitas no anunciadas a la oficina, sino solo visitas que hayan sido reservadas con anticipación. Por el momento, el horario de apertura del club solo se aplica por correo electrónico y teléfono.
- Para las niños y jóvenes en la asociación, ustedes como padres tienen la responsabilidad final. Es usted quien toma todas las decisiones con respecto a su propio hijo, ni el líder, el equipo ni la asociación pueden hacerlo. Sin embargo, el líder tiene el derecho de enviar a casa a los jugadores que presentan síntomas de la enfermedad.

El virus corona ejerce una gran presión sobre nuestra sociedad, pero Kvarnby IK, al igual que la Asociación Sueca de Fútbol y la Asociación de Fútbol Skåne, siente que el fútbol tiene la responsabilidad de ayudar a garantizar que las consecuencias sean lo más manejables posible y que se afecten lo menos posible. Tomamos nuestras decisiones completamente de acuerdo con la información y las recomendaciones actualmente disponibles de las asociaciones de fútbol, el municipio, el gobierno y las autoridades responsables.

Todos los que juntos formamos Kvarnby IK (jugadores, líderes, padres, miembros del personal, empleados, etc.) tenemos la responsabilidad de mantener y continuar operando en la medida permitida por la situación. En estos tiempos, es de suma importancia que todos nos ayudemos y nos responsabilicemos mutuamente. El fútbol es y debería ser una fuerza positiva en la sociedad y mientras no haya otras recomendaciones, deberíamos estar allí y tratar de contribuir a la alegría, el bienestar y la cohesión de todos nuestros miembros.

Es importante que todos comprendan que la situación puede cambiar rápidamente y que se pueden tomar nuevas decisiones y que, por lo tanto, las recomendaciones y directrices anteriores se pueden cambiar y actualizar.